



St. John Catholic Church

Est. 1917

21 de marzo de 2020

A todos los feligreses de San Juan, San Pedro y San Patricio

iiiSaludos!!! ¡Extraño verlos!

Después de tener una semana de distancia social que todos estamos haciendo y de la suspensión de las Misas públicas, yo les debo confesar que estoy realmente aburrido. Ya no se puede lavar tantas veces mi camioneta (esto es una broma).

Se los digo seriamente, estamos viviendo tiempos inéditos. Pensar que la iglesia, que ha estado por más de 2000 años ofreciendo Misa bajo situaciones terribles que han afectado la humanidad, como las guerras, los desastres naturales, situaciones políticas de extrema opresión, y que tenga que suspender Misas públicas es casi imaginable. Como consuelo, siéntanse absolutamente seguros que nuestros sacerdotes, cada día están ofreciendo la Misa para la salvación del mundo y por el fin de esta pandemia internacional. La gracia de la Misa tiene su efecto en el mundo aún cuando no hay congregación presente, porque la Misa es el sacrificio de Cristo en la Cruz y ese evento tiene consecuencias eternas, sea que se celebre con un millón de personas presentes o solamente con el sacerdote. Los Ángeles y los Santos y todo el cielo están presentes en cada Misa, nunca es una ocasión privada. Por favor siéntanse consolados al saber esto.

Segundo, los animo a que usen su tiempo extra y su soledad para crecer en su vida espiritual. Estamos en Cuaresma. Todos los sacrificios que estamos haciendo pueden convertirse en parte de nuestro sacrificio cuaresmal para Dios. ¡Por eso use su tiempo sabiamente para orar! ¡Rece el Rosario cada día por su bienestar y su salud, por la salud de sus seres queridos y los del mundo entero! También asegúrese de rezar la Misa que se trasmite por televisión o en el internet. Finalmente quiero que sepan que ustedes son bienvenidos a la iglesia a rezar. Las parroquias están abiertas cada Domingo de 9 A.M hasta el medio día y San Pedro esta abierto de lunes a viernes de 11:00 hasta la 1:00 PM. Y todos los sacerdotes están presentes para escuchar confesiones, entonces VAYA A CONFESARSE, ¡¡¡LO HARA SENTIRSE MEJOR!!!

Nosotros seguimos haciendo mucho para continuar el trabajo del evangelio. Seguimos dando de comer al hambriento y a los indigentes a través de nuestro programa en San Pedro, que tanto San Patricio como San Juan también participan. Proveemos duchas para aquellos que lo necesitan. Nuestras alacenas de víveres siguen operando. Seguimos recibiendo llamadas y tenemos reuniones con los feligreses que necesitan ayuda. Nuestros sacerdotes siguen haciéndose cargo de los enfermos en el hospital de VCU Hospital (MCV) como siempre lo hacíamos.

Si usted necesita de algo, ya sea espiritual o materialmente, por favor llame a la oficina para que lo ayudemos. Hay muchas personas que están necesitadas en estos tiempos difíciles, están solos, están confundidos, están físicamente enfermos, están preocupados por sus finanzas, han perdido sus empleos y es para todo eso que nuestras parroquias están aquí para ayudarlos.

Finalmente, debo hacerles un pedido a todos los feligreses que aman y apoyan la parroquia. En la parroquia estamos necesitando de su ayuda para poder seguir y continuar haciendo todas las cosas buenas que hacemos. Mientras que la Misa esta suspendida a nosotros se nos ha cortado la habilidad de pedir asistencia y recibir ayuda de ustedes. Muchos de ustedes utilizan e-giving, sistema que pueden acceder a través de nuestra página del internet, como una manera de apoyar a la parroquia, para que así la parroquia pueda continuar pagando sus deudas en tiempos como este. Pero también entiendo que muchos feligreses no se sienten cómodos donando en línea. Por eso le pido humildemente a todos los feligreses que continúen apoyando a la parroquia y el buen trabajo que seguimos haciendo aunque usted no este asistiendo a Misa. Seguimos manteniendo ministerios que necesitan de nuestro apoyo, necesitamos pagar nuestras facturas de luz, agua, seguro médico para nuestros empleados y todos los otros gastos regulares que la parroquia necesita para operar. Estamos haciendo todo lo que esta a nuestro alcance para recortar gastos, pero necesitamos desesperadamente de su generosidad. Si usted se siente incomodo hacienda sus contribuciones regulares en línea, por favor considere simplemente enviar su dinero por correo a la oficina. También puede llamar a la oficina y alguien lo ayudara a registrarse en línea. También puede hacer su contribución con una tarjeta de crédito llamando a la oficina.

Muchas gracias por adelantado, por todo su amor, sus oraciones y su apoyo. Por favor no dude en contactarnos a la oficina y a los sacerdotes si necesita de nuestra ayuda o si sabe de alguien que este necesitado, recuerde que para eso estamos aquí.

Juntos vamos a salir de esto. Se convertirá en un recuerdo distante y miraremos hacia atrás con gratitud a todas las bendiciones que Dios nos ha derramado a pesar de todas las cruces y dificultades que muchos estamos cargando.

Nosotros los sacerdotes los queremos y estamos rezando por usted cada dia que ofrecemos la Misa.

Sinceramente,



Padre Rossi